

FOTONOTICIA



Un nuevo gigante energético y su presidente se marcan unos objetivos muy ambiciosos

En un [artículo](#) publicado el miércoles 28 de abril, *The New York Times* habla sobre la visión de futuro del presidente Ignacio Galán acerca de las oportunidades existentes en Estados Unidos para las energías renovables. Estas son algunas de las claves:

- Ignacio Galán lleva 20 años inmerso en una misión para transformar el sector eléctrico, pasando de la generación de energía térmica a las energías renovables.
- Iberdrola está bien posicionada para aprovechar las oportunidades creadas por la transición energética que se está produciendo en las principales economías, tanto Estados Unidos como la Unión Europea están endureciendo sus normativas y crean incentivos para potenciar la inversión en energía verde.
- “No cabe duda de que Galán fue el primer CEO de una gran compañía energética en comprender que la transición energética desde los combustibles fósiles hacia la energía limpia era inevitable y que ocurriría rápido”, explica Miguel Arias Cañete, político español y excomisario europeo de Energía y Acción por el Clima.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.

Uso interno